

# 戸山

新宿区立 戸山小学校

## 運動会 ご声援に感謝

校長 山崎 涼二

5月27日(土)に運動会を実施しました。

当日は、たくさんのご来賓や保護者の皆様にご声援をいただき感謝いたします。皆様のご声援に応えるように戸山小の子どもたちも力いっぱい練習の成果を発揮できました。各学年の表現の演技で感じたことを記します。

1年生の「銀河鉄道999」は色鮮やかなフープを集団で操作しきれいでした。入学して3か月弱ですが、成長を感じます。

2年生は「ゆうえんちに行こう」体育で学習した力強い技や体の柔らかさを使って、楽しい遊園地を表現できました。

3年生は「イロトリドリノ3年生」子どもたちの掛け声が元気な3年生を表していました。集団で行動する美しさも感じました。

4年生は「なんくるエイサー」沖縄のおどりです。パーランカーの音がみんな一致していて気持ちよかったです。衣装もきれいでした。

5年生「戸山ソーラン〜とどけ!〜」は、子どもたち全員が腰を落としての演技でした。漁師が波の中、勇ましく漁を行う様子が表現できました。

そして6年生「鼓動〜集団演技〜」全員の手や足がそろった行進は見事でした。また、腕の開きや脚の使い方など、自分の体をしっかりと自分で操作できる力は素敵です。そして、その力を集団でそろえる美しさを感じました。

運動会の練習から本番まで、ご支援ご協力いただいた地域や保護者の皆様方、本当にありがとうございます。前日からPTA役員の皆様を中心にご準備いただいたことに感謝します。

最後になりましたが、運動会で子どもたちががんばりとても大きな成果を挙げた陰には、戸山小学校の職員の努力もあります。戸山小学校の職員全員は、私が誇りに思う職員です。これからも学校全体で「子どもが主役の学校」づくりに努めてまいります。

## 思い出いっぱい 遠足・校外学習

5年生は、4月17日(月)に「油壺マリナーパーク」に行ってきました。普段見学できない水族館の裏側や、館内をグループで見学したり、アシカ・イルカショーを見たりしました。

○水族館の裏側は、機械がたくさんあって、気候に合わせて温度調節をしていることを初めて知った。

○サメはざらざらしているかと思ったら、なめらかな感じで意外だった。

○大きな水槽にサメやエイ、魚たちが泳いでいて、横からだけでなく、上から泳いでいる様子を見て、少し怖かった。

○イルカ・アシカショーで、アシカが「海の声」を演奏したり、イルカが何回もジャンプをしたりと、今までに見たこともないショーでおもしろかった。

3, 4年生は、4月21日(月)に葛西臨海水族園・葛西臨海公園へ行ってきました。ふれあい班をもとに、1組2組合同になるようグループを作り、事前にメンバーの顔合わせもしました。午前中は水族園内で4年生が3年生をリードし、協力してワークシートの問題を解きながら回りました。その後海の近くの芝生の上でお弁当を食べ、自由遊びをしました。最後に浜辺まで行き、貝殻を拾ったり、砂浜で遊んだりして、とても楽しそうでした。この遠足を通して、3, 4年生が仲良くなることができました。これからの学校生活の中でもこれをきっかけに協力して活動してくれることを願います。

1, 2年生は、5月1日(月)に生活科校外学習で『戸山公園(箱根山)』に出かけました。2年生は、学校探検でお世話をした1年生と手を繋いで、学校の外を歩くので、やや緊張感みでしたが、だんだん慣れてきて、2年生が車道側になり、間を開けないで歩くなど、1年生を一生懸命リードして歩く姿に成長が見られました。途中の広場では、グループで協力しながら、戸山小にはない大きな木や、形の違う葉や木の実などの自然をたくさん見付けました。雲行きがあやしくなったので、早めに学校に戻り、体育館でグループごとにお弁当を食べました。滅多にない楽しい思い出となり、充実した校外学習になったと思います。秋の遠足は、両学年さらに成長した姿が見られるはずです